



Resultados de la encuesta de ARPNI sobre el vecindario

La visión de la Iniciativa “Promise Neighborhood” de Albina-Rockwood (ARPNI, por sus siglas en inglés) es que todos los niños tengan éxito y que cada familia prospere.

Self Enhancement, Inc. (SEI) se ha asociado con el Centro de Jóvenes y Familias Indígenas de Estados Unidos (NAYA, por sus siglas en inglés), Latino Network, los Servicios Familiares Metropolitanos (MFS, por sus siglas en inglés), la Organización Comunitaria de Inmigrantes y Refugiados (IRCO, por sus siglas en inglés) y United Way of the Columbia-Willamette (UWCW) para proporcionar recursos, apoyar a los estudiantes y empoderar a las familias en el Distrito Escolar de Reynolds y las Escuelas Públicas de Portland.

Encuesta sobre nuestro vecindario

En 2019, la ARPNI empezó a trabajar en una encuesta sobre el vecindario en los vecindarios de Albina y Rockwood. La encuesta sobre el vecindario se desarrolló con base en cuatro objetivos clave para:

- Aprender más sobre las experiencias y las prioridades de las familias en los vecindarios de Albina y Rockwood.
- Recopilar datos para ayudar a orientar las actividades y la dotación de personal.
- Establecer puntos de referencia y dar seguimiento al progreso de la ARPNI a lo largo del tiempo.
- Analizar las oportunidades de defensoría.

La encuesta sobre el vecindario se aplicó entre noviembre de 2019 y marzo de 2020. La encuesta se volverá a aplicar una vez más en la primavera de 2021 y de 2023.



“Es importante que las personas sepan que no están solas. Estamos enviando el mensaje de que su voz es importante y de que todos somos parte de esta comunidad.”

-Pajlee Yang, investigadora comunitaria

¿Qué aprendimos sobre la seguridad y la vivienda?

Propiedad de viviendas



61% de las familias en Albina reportó que son dueñas de sus viviendas

19% de las familias de Rockwood reportó que son dueñas de sus viviendas

Puedo confiar en las personas en mi vecindario.



90% de las familias en Albina estuvo de acuerdo (el 10 % estuvo en desacuerdo).

52% de las familias en Rockwood estuvo de acuerdo (el 48 % estuvo en desacuerdo).

Me siento seguro/a cuando camino o me desplazo por el vecindario en la noche.



77% de las familias en Albina

40% de las familias en Rockwood



Cuando los vecinos se sienten seguros y confían unos en otros, se sienten conectados con sus comunidades. Ser dueños de sus viviendas, en lugar de rentar, quiere decir que es más probable que las familias se queden en sus vecindarios y que tengan el tiempo necesario para desarrollar relaciones más fuertes y conexiones más profundas.

Los socios de la ARPNI brindan servicios integrales para apoyar la estabilidad familiar, como la asistencia de alquiler a corto plazo.

¿Qué aprendimos acerca de la educación?

Alfabetización temprana



91% de las familias en Albina reportó que les leen a sus hijos al menos tres veces a la semana.

57% de las familias en Rockwood reportó que les leen a sus hijos al menos tres veces a la semana.

Educación superior



95% de las familias en Albina dijo que es probable que su hijo/a vaya a ir a la universidad.

El 28 % reportó que nunca ha hablado con sus hijos en la preparatoria sobre la universidad.

90% de las familias en Rockwood dijo que es probable que su hijo/a vaya a ir a la universidad.

El 42 % reportó que nunca ha hablado con sus hijos en la preparatoria sobre la universidad.



Cuando se les preguntó sobre qué tipo de programas o apoyo podrían ayudar a mejorar la asistencia de sus hijos a la escuela, las familias en los vecindarios identificaron programas extracurriculares (37 %) y tutoría uno a uno para su hijo/a (36 %) como las prioridades principales.

Los socios de la ARPNI brindan actividades culturalmente específicas y culturalmente sensibles, como programas extracurriculares y tutoría en Albina y Rockwood.

Servicios de la cuna a la carrera

La ARPNI está trabajando para abordar las prioridades y las preocupaciones que surgieron en la encuesta sobre el vecindario. Proporcionamos servicios desde el nacimiento hasta la etapa de preparación profesional para garantizar que todos los estudiantes tengan acceso a buenas escuelas y a sistemas sólidos de apoyo familiar y comunitario.



Aprendizaje temprano:

Los programas cultural y lingüísticamente específicos preparan a los estudiantes y a las familias para que entren al kindergarten listos para tener éxito.



Escuela primaria:

La tutoría académica, los grupos de lectura y los programas extracurriculares de enriquecimiento garantizan el éxito educativo de los niños en primaria.



Secundaria/preparatoria:

La administración de casos culturalmente específica y los programas extracurriculares y de verano ofrecen apoyo personalizado a los estudiantes de secundaria y preparatoria hasta la graduación.



Universidad/carrera:

El apoyo continuo, los recursos y la exposición temprana a la universidad/carrera ayudan a los estudiantes a hacer la transición a un nuevo capítulo en su vida.



Servicios integrales:

La ARPNI fortalece a la comunidad a través de una red de servicios diseñados para ayudar a la familia a lograr estabilidad y autosuficiencia.

¿Qué cambios desea ver USTED?

La ARPNI está interactuando con las familias y los padres líderes involucrados para ayudarnos a identificar cómo usar estas conclusiones. También puede compartir sus comentarios aquí:

<https://tinyurl.com/ARPNIInput>

Lea el informe completo de la encuesta sobre el vecindario y obtenga más información sobre la ARPNI en: <https://www.arpromiseneighborhood.org/report>



“Queremos que los residentes sepan que estamos aquí para atenderlos y escuchar sus preocupaciones. La encuesta nos sirve para desarrollar comunidades fuertes juntos”

– Amanda Shannahan, United Way